
Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Vorsitzende, Ratsherr Danz, Herrn Krämer-Mandeau 
von der Projektgruppe „Bildung und Region“. 
Herr Krämer- Mandeau erläutert sodann die Ergebnisse seiner Planung zum zukünftigen 
Raumbedarf der Gesamtschule anhand einer Präsentation. 
Anschließend wird den Ausschussmitgliedern Gelegenheit gegeben, Fragen an Herrn Krämer-
Mandeau zu richten. 
Es ergeben sich einige Rückfragen, die nicht alle abschließend geklärt werden können. 
Insbesondere wird eine detailliertere Entscheidungsgrundlage gefordert, die eine evtl. Nutzung 
des Gebäudes des Pallotti-Kollegs beinhaltet. 
Die Verwaltung erläutert, dass für die Beratung in den Fraktionen wie angekündigt weitere 
Unterlagen, Kostenermittlungen und Bewertungen vorgelegt werden. 
 


